

# Vereda Piedra de León en Sotaré Cauca ya cuenta con cobertura eléctrica

POPAYÁN

12 DE SEPTIEMBRE DE 2018 08:58 AM

Por:

Notivision @notivisioncauca

---



**La Administración municipal de Sotaré informó que después de un largo tiempo de esfuerzos de la comunidad el sector La Palma de la vereda Piedra de León ya cuenta con cobertura eléctrica.**

Es así que con una inversión superior a los 270 millones de pesos se logró llevar el suministro energético a 26 familias y a la Institución Educativa de esta comunidad del municipio de Sotaré, mejorando notablemente las condiciones de vida posibilitando el acceso, entre otras cosas, a las nuevas tecnologías, el uso de electrodomésticos, medios de comunicación, equipos de cómputo y cadenas de frío para la comercialización de productos agrícolas.

De acuerdo a la Alcaldía, así se da cumplimiento a las metas comunitarias planteadas en el plan de desarrollo, mejorando de manera sustancial el nivel de vida de los sotareños e impulsando la competitividad de esta región.